

Message de Joel THIERRY

Je vous remercie pour votre mot d'amitié et votre pensée en ce lundi de Pâques endeuillé par le décès de François qui a tant œuvré dans le sillon de ses prédécesseurs pour poursuivre la dénonciation de l'antisémitisme et souligner "le regard très spécial" envers le peuple juif car l'Église "s'enrichit lorsqu'elle recueille les valeurs du judaïsme " (Evangelii gaudium N° 247.249.). Jusqu'au dernier moment il a dénoncé "le climat d'antisémitisme croissant qui se répand dans le monde entier" (Bénédiction urbi et orbi, dimanche 20 avril 2025).

Avec une délégation de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France conduite par Jean-Dominique Durand, nous avons eu la grâce de rencontrer le Saint-Père, le 12 décembre 2022, au Vatican qui nous a encouragé à poursuivre la tâche de Jules Isaac.

Je n'oublierai jamais cette rencontre exceptionnelle pleine de simplicité et de fraternité avec un homme pétri de bonté dont le regard était tourné au delà des frontières de l'Église.
Shalom